
Herr Gräf fragt nach dem Sachstand zur Aufstellung eines Glascontainers am St.-Martins-Weg.  
 
Anmerkung der Verwaltung: Auf einen Bürgerantrag vom 28.03.2011 hin lehnte der Ausschuss am 
30.06.2011 den Verwaltungsvorschlag, den Standort Spinnerweg beizubehalten, ab. Angeregt wurde, auf 
den GWG-Grundstücken am St.-Martins-Weg einen Glascontainerstandort zu prüfen. Zur Sitzung am 
07.03.2012 lag diesbezüglich Zustimmung der Grundstückseigentümerin vor. Der ABV beschloss, dort 
einen Standort zu errichten. Dies konnte nicht umgesetzt werden, weil die Eigentümerin derzeit die 
Vermarktung der Grundstücke beabsichtigt (siehe TOP 13 der Sitzung). 
 
Herr Bellinghausen fragt nach dem Sachstand seines Antrages bezüglich der Entfernung der 
Lichtsignalanlage am Bahnübergang Siegstraße. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass der Antrag zuständigkeitshalber an die DB 
weitergeleitet wurde, worüber er in der vergangenen Sitzung berichtet habe. 
 


